

Hechingen, 13. März 2019

## Gemeinsam gegen Blutkrebs

**149 Lehrkräfte, Schülerinnen und Schüler der Kaufmännischen Schule Hechingen haben sich als potenzielle neue Spender in der Deutschen Knochenmarkspenderdatei registrieren lassen.**

**Hechingen.** Alle 16 Minuten erkrankt in Deutschland ein Mensch an Blutkrebs, darunter viele Kinder und Jugendliche. Für viele zahlreiche Patienten ist die Übertragung gesunder Stammzellen die einzige Überlebenschance. Leider finden viele aber jedoch keinen passenden Spender. Um die Zahl der potenziellen Spender zu erhöhen, wurde an der Kaufmännischen Schule Hechingen zusammen mit der DKMS (Deutsche Knochenmarkspenderdatei) eine Typisierungsaktion durchgeführt. „Die Beteiligung an der Schule ist wirklich sehr gut“, freute sich Lukas Weber von der DKMS über das Ergebnis von 149 neuen potenziellen Spendern. Organisiert wurde die Typisierungsaktion „Dein Typ zählt“ im Rahmen einer gleichwertigen Feststellung von Schülerleistung (GFS) im Fach Biologie von den Schülern Hamze Hamze und Tobias König. „Uns hat die Aktion großen Spaß gemacht, denn was gibt es Schöneres, als anderen Menschen zu helfen!“, zeigten sich die beiden zufrieden mit der Aktion, bei deren Durchführung sie von Schülerinnen und Schülern der Schule unterstützt wurden.

